



Jahresbericht des Präsidenten der Reformationsstiftung 2023

Im Jahr 2023 hat sich der Stiftungsrat zu zwei Sitzungen getroffen. Der Stiftungsrat hat die im Vorjahr beschlossenen Stiftungsstatuten und das Reglement angewandt. Die Hilfe der spezialisierten Firmen FIDUCONSULT und CORE war erfolgreich. Die neuen Statuten sehen als Aufsichtsorgan die eidgenössische Stiftungsaufsicht vor. Diese genehmigte die neuen Statuten im Berichtsjahr. Der Sitz der Stiftung ist neu in Freiburg und der Eintrag ins Handelsregister des Kantons Freiburg und die Steuerbefreiung der Stiftung ist erfolgt.

Die Vermögensverwaltung und die Buchhaltung wurden weiterhin von den Firmen Legato und ATO Treuhand AG betreut. Bilanz und Rechnung liegen dem Jahresbericht bei.

Der Stiftungsrat bestand aus Daniel de Roche, Peter A. Schneider, Brigitta Josef Rahn, Daniel Inäbni, Barbara Fankhauser, Pierre-Philippe Blaser, Regine Becker und Peter Winzeler. Der Stiftungsrat hatte 8 Mitglieder.

Der Stiftungsrat hat im Berichtsjahr 25 Gesuche erhalten, 4 hat er abgelehnt, eines wurde zurückgezogen und an 20 hat er einen Teil oder den ganzen gewünschten Beitrag geben können.

Die wichtigsten im Jahre 2023 unterstützten Projekte:

- das Musée internationale de la Réforme in Genf zur Herstellung von Audioguides
- die Lukasgesellschaft für ihr 100 Jahre Jubiläum,
- das Buchprojekt von Fornerod Serge: Les Fornerod, une famille au service de l'Eglise
- eine Veranstaltung der Evangelischen Frauen Schweiz zu Dorothee Sölle
- die Association Atalahalta-mission für die Kommunikation auf dem Web von reformiertem Glauben durch Carolina Costa
- den CEVI für die Neubeschaffung von Soldatenbibeln
- die Karl Barth-Tagung zur Preisermässigung für Studierende
- ein Buchprojekt zu Kurt Marti, das Jubiläumsjahr von Clara Ragaz-Nadig
- die französische Übersetzung von Dietrich Korsch's Einführung in die evangelische Dogmatik u.a. mehr.

Der Stiftungsrat freut sich verschiedenartige Projekte zu unterstützen, die erfreulicherweise ein wunderfütziges Publikum dazu ermuntern, reformierte Spiritualität und Engagement besser zu begreifen und zu verstehen.

Daniel de Roche
Präsident Stiftungsrat

Vom Stiftungsrat in der Sitzung vom 19.03.2024 genehmigt